



#NoMás Bloqueo

CONCOURS
D’AFFICHES

Le ministère cubain des Relations extérieures et l’Office national du design (ONDI) lancent le concours d’affiches #NoMásBloqueo.

L’affiche doit refléter dans ses expressions les plus diverses la volonté de Cuba et de la communauté internationale de voir lever le blocus que les États-Unis continuent d’imposer au détriment du peuple cubain.

Pourront y participer des designers, des artistes et des étudiants de Cuba et du reste du monde.

Les œuvres peuvent être individuels ou de groupe (jusqu’à cinq personnes).

Chaque participant peut présenter plusieurs affiches.

Elles doivent être inédites dans leur contenu général et spécifique.

L’envoi doit spécifier :

Concours d’affiche #NoMásBloqueo.

Nom complet de l’auteur ou pseudonyme.

Contact de l’auteur ou des auteurs.

L’envoi doit se faire sous format numérique, format 50 x 70 cm, JPEG o JPG, résolution 300 dpi; et original en CorelDRAW, Adobe Illustrator ou Adobe Photoshop.

Les projets seront remis à :

Oficina Nacional de Diseño (Calle 8, No. 313, el 3era y 5ta, Playa, La Habana, Cuba) ou adressés par courriel à : **comunicacion.ondi@gmail.com**

ou:

Groupe Image Cuba, de la direction de communication et image du ministère cubain des Relations extérieures (Calle 23, Esquina O, No. 152, Vedado, La Habana, Cuba) ou adressés par courriel à : **cubavsbloqueo@gmail.com**

Le dernier délai d’admission est le 31 août 2017. Les résultats seront connus le mardi 26 septembre 2017.

Trois prix seront décernés. Les quinze meilleurs projets, dont les trois primés, seront exposés à La Havane, à New York et à Washington.

Le jury sera composé de designers et experts reconnus.

LA HAVANE, JUILLET 2017